



Kurzfilm, Impulse, Diskussion

Wenn Gold Gewalt und Elend schafft Rohstoffabbau in der DR Kongo

In Kooperation mit:
Missio Diözesanstelle im Erzbistum Paderborn



Infos unter

www.paderborn.paxchristi.de

... Gold glänzt nicht für alle gleich!

Online-Bildungsveranstaltung am Donnerstag, 04. Februar 2021 von 19:00 – 21:15 Uhr



Kurzfilm: „**Wenn Gold Gewalt und Elend schafft**“ zum Goldabbau im Südkivu/ DR Kongo. Dramatische Bilder machen die extrem schwierigen Bedingungen des Kleinbergbaus deutlich: Die harte Arbeit im schlecht gesicherten Abbau über und unter Tage, Kinderarbeit, Prostitution und Gewalt von Milizen, sowie die Probleme des unkontrollierten Schwarzmarktes, über den das Gold von skrupellosen Geschäftemachern auf den Weltmarkt geschleust wird.

Referenten:

Jean Djamba, Sprecher der pax christi-Kommission Solidarität mit Zentralafrika;

Pfarrer Dr. Jean-Gottfried Mutombo, Regionalbeauftragter des Amtes für Mission, Ökumene und Weltverantwortung (MÖWe), Evangelische Kirche von Westfalen;

Dr. Hartmut Heidenreich, aktiv in der Kampagnenarbeit zu Fragen globaler Gerechtigkeit im Rohstoffhandel/ ehem. Direktor des Bildungswerkes der Diözese Mainz;

Moderation: Prof. em. Dr. Joachim Faulde, Katholische Hochschule NRW

Anmeldung bis zum 03.02.2021:

<https://www.kefb-kursprogramm.de/paderborn/kursprogramm/webbasys/index.php?kathaupt=11&knr=I58ZHPK001>

